

5月から夏服移行期間です

5月1日(月)から、夏服移行期間になります。自分の体調や気温に合わせて冬服か夏服かの判断をしてください。

男子生徒は、冬服の中に夏服のカッターシャツを着ておけば、暑くなったときに夏服に変えることができます。女子の生徒も夏服を持ってきておいて着替えることも可能です。

夏服に着替える場合は、名札のつけ忘れが無いように気をつけましょう。



熱中症対策について

気温が上がり、暑くなってくると熱中症が心配されます。そのため、学校に持ってきても良い飲み物を、『お茶、水、スポーツ飲料水』とします。以下の注意を守ってください。

- ◆ ジュースなどの清涼飲料水は禁止
- ◆ ペットボトルで持参せず、水筒に入れる(衛生面・ゴミを出さない)
- ◆ 人にあげない・もらわない



目的は、熱中症から身を守ることです。よろしくをお願いします。

忘れ物がないようにしましょう

忘れ物をしても基本的に取りに帰れません。忘れ物は家の人に連絡をして持ってきてもらいましょう。(職員室に電話があります)

特別な場合のみ、担任の許可があれば取りに帰ることができます。そのときには、必ず自分で伝えてから取りに帰るようにしましょう。

友達に「先生に言っておいて」と言うだけで帰ることは絶対にやめましょう。

校外学習の成功とは？

5月には、全学年が校外学習に出かけます。

1年生は神河に、2年生は神戸に、3年生は関東方面に修学旅行に行きます。

普段の授業とは違う校外での活動が楽しみな人も多いのではないのでしょうか。

さて、校外学習は何のために行うのでしょうか？行事には必ず、『目標』や『目的』が存在します。その目標や目的を達成するために行事を行います。きっとどの学年も代議員会を中心に、自分たちでも目標などを考えていくと思います。その目標が校外学習において最も大切です。

目標を考えたけど、意識しないまま終わってしまいました…。とならないためにはどうしたら良いのでしょうか？目標がただの飾りで終わらないようにするためには、目標をより具体的にイメージすることが必要です。目標を達成した姿とはどのような姿なのか、具体的な行動を考えてみましょう。そして、行事が終わったときに目標を振り返って考える機会をとりましょう。

校外学習を通して、全学年が大きく成長する姿を楽しみにしています。



部活動入部確定

本日、部活動結成会が行われ、1年生の入部が確定します。新たなメンバーを加え、今まで以上に部活動が活性化していきます。

文武両道をめざして、部活や勉強に励み、充実した学校生活を送っていきましょう。

